

**PENGARUH *TOTAL ASSET TURNOVER* DAN *RETURN ON ASSET* TERHADAP  
PERTUMBUHAN LABA  
(Suatu Studi pada PT. Gudang Garam, Tbk Periode Tahun 2011-2020)**

**Oleh:**

**IMELLYA WINDY SANTOSO  
NIM. 3402180134**

perusahaan selama periode tahun 2011-2020. Hal tersebut diakibatkan oleh belum optimalnya *total asset turnover* dan *return on asset* perusahaan. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1) Bagaimana pengaruh *total asset turnover* terhadap pertumbuhan laba pada PT. Gudang Garam Tbk periode tahun 2011-2020?; 2) Bagaimana pengaruh *return on asset* terhadap pertumbuhan laba pada PT. Gudang Garam Tbk periode tahun 2011-2020?; 3) Bagaimana pengaruh *total asset turnover* dan *return on asset* terhadap pertumbuhan laba pada PT. Gudang Garam Tbk periode tahun 2011-2020?. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif. Sumber data dalam penelitian ini yaitu PT. Gudang Garam Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, dan data-data diambil dari Galeri Investasi Fakultas Ekonomi Universitas Galuh Ciamis.

Dari hasil penelitian, dapat ditarik suatu simpulan sebagai berikut: 1) *Total asset turnover* pada PT. Gudang Garam Tbk periode tahun 2011 sampai dengan 2020 terjadi fluktuasi dan cenderung mengalami peningkatan kecuali pada tahun 2013 dan tahun 2015 yang mengalami penurunan. Selanjutnya berdasarkan hasil pengujian hipotesis diketahui bahwa tidak terdapat pengaruh signifikan *total asset turnover* terhadap pertumbuhan laba pada PT. Gudang Garam Tbk yang terdaftar di BEI, karena pengujiannya tidak signifikan.; 2) *Return on asset* (ROA) pada PT. Gudang Garam Tbk periode tahun 2011-2020 sudah baik, karena sesuai dengan standar nilai ROA untuk perusahaan manufaktur yang dapat dikatakan baik. Selanjutnya berdasarkan hasil pengujian hipotesis diketahui bahwa tidak terdapat pengaruh signifikan *return on asset* terhadap pertumbuhan laba pada PT. Gudang Garam Tbk yang terdaftar di BEI, karena pengujiannya tidak signifikan; 3) Pertumbuhan laba pada PT. Gudang Garam Tbk selama periode tahun 2011-2020 mengalami fluktuasi dan cenderung mengalami peningkatan. Dengan rata-rata pertumbuhan laba sebesar 0,081 atau 8,10% yang menunjukkan bahwa pertumbuhan laba pada PT. Gudang Garam Tbk mengalami kenaikan sebesar 8,10%. Selanjutnya berdasarkan hasil pengujian hipotesis diketahui bahwa terdapat pengaruh positif dan signifikan *total asset turnover* dan *return on asset* terhadap pertumbuhan laba pada PT. Gudang Garam Tbk yang terdaftar di BEI, karena pengujiannya tidak signifikan. Artinya semakin tinggi *total asset turnover* dan *return on asset* maka laba perusahaan akan semakin meningkat.

**Kata Kunci:** *Total Asset Turnover, Return On Asset* dan *Pertumbuhan Laba*